

教育フォーラム：砂川さんの講話



情報モラル・スマホ安全教室：高宮城さん

思春期教室：山本さんの講話



12月：バレンタイン給食



## 飛躍する3学期へ!!

校長 仲吉 永克

新年あけましておめでとうございます。伊中生にとって、また、保護者の皆様にとって今年も佳き年になりますよう心から祈念申し上げます。職員一同、心を新たに子ども達の学力と自立した社会性の育成に全力で取り組んで参りますので、本年もご支援ご協力の程を宜しくお願い致します。

新しい年を迎え、生徒一人一人がそれぞれに新年の目標や抱負をもって登校しています。3学期始業式では、各学年・生徒会執行部代表が**新たな希望と目標**を述べてくれました。一人一人の希望や目標こそが頑張れる源であり、中学校生活を方向づける鍵になります。全生徒が目標をしっかりと定め、意志を強く持ち目標の実現に向けて努力を重ねてほしいと願っています。

この度は、新型コロナ「陽性反応」で八重山保健所・石垣市教育委員会の勧めで全生徒へのPCR検査をお願いし、保護者のご理解のもとに受診でき13日には、かりゆし病院等からの「陰性」報告を受け臨時休校を解除。14日からは学校再開ができました。

保護者の皆様には急な学校一斉送信メールのお知らせでのお詫びを申し上げましたが、全生徒の受診は保健所からの指示で、1月7日(金)に登校した全生徒とその日の授業を行った教員の行動履歴が求められ、保健所と教育委員会の指示で濃厚接触の疑いが高かった合同体育時の状況報告で全生徒の検査が必要に迫られたことのご理解をお願いします。教員につきましては、保健所の報告で濃厚接触者には特定されませんでした。自主的にPCR検査を受診し「陰性」の報告を受けて出勤している事を重ねてお伝え致します。

さて、年明け再度の「まん延防止等重点措置」が講じられ、生徒達を取り巻く環境は多くの制限を受けながら教育活動を行うことが予想されます。3年生は義務教育を終え高校進学への夢や希望を抱く年です。高校入試へ向け総復習をし、残りの中学生生活を悔いのないように過ごして欲しいです。2年生は4月から最上級生へ。学校のリーダーとして率先垂範での行動ができるようにしましょう。1年生は4月から後輩を迎え中堅学年へ。後輩から頼られる先輩への成長を期待します。

また、先日予定されていましたが**地区中体連新人大会バドミントン競技・相撲競技**は「まん延防止等」期間中で**延期**になりましたが、上位成績を目指し大会本番まで、万全な体調管理での力を蓄え、大会へ臨んでほしい。

生徒会活動面では、新旧生徒会引継式も延期されていますが、新生徒会長：吉田宇良さんを中心に“生徒主体の明るく元気な学校づくり”を生徒会と職員が一緒になって頑張っていきましょう。

結びに、3学期は授業日数が短い学期です。「**終わり良ければ全て良し**」と云う言葉があるように、一年間のまとめの学期を締めくくる為にも、これまで以上に新型コロナ感染症予防の徹底に努めますので、各ご家庭でも「**毎日の検温、マスク着用、手洗い消毒、うがい等**」へのご協力を引き続き宜しくお願い致します。

## 1月の主な学校行事予定

- 《 1 月 》 \*特日=特別日課 ◆校外
- 1 日 (土) ☆元旦(祝日)\* (令和 4 年) ※冬休み(～1/5・水)
  - 2 日 (日)
  - 3 日 (月) ※沖縄県：まん延防止等重点措置(1/9～)
  - 4 日 (火) 官公庁御用始め
  - 5 日 (水) 職員会議⑩ 編成会議③
  - 6 日 (木) 3 学期「始業式」・役員認証式(朝)
  - 7 日 (金) 選手激励会
  - 8 日 (土) ◆地区中体連新人大会(バド、～9日) ⇒延期
  - 9 日 (日) ◆地区中体連新人大会(バド、相撲) ⇒延期
  - 10 日 (月) \*成人の日(公休日)
  - 11 日 (火) 身体計測、校内書き初め⇒延期 \*臨時休校(～13)
  - 12 日 (水) 中3 総合テスト⇒延期 SB15:20
  - 13 日 (木) 中3 総合テスト⇒延期
  - 14 日 (金) 中3 総合テスト⇒延期 ※学校再開(給食:弁当持参)
  - 15 日 (土)
  - 16 日 (日) 家庭の日
  - 17 日 (月) 生徒会「引継式」⇒延期 中3 進路面談(～21)
  - 18 日 (火) 市教委「学校訪問」⇒延期 S C 来校⑨⇒延期
  - 19 日 (水) 特日 編成会議④⑤ 支援会議 数学7Eス SB15:20
  - 20 日 (木) 基礎力テスト
  - 21 日 (金) スピーチ集会⇒延期 ※全国学校給食週間(1/24～30)
  - 22 日 (土)
  - 23 日 (日) ◆石垣島マラソン⇒3/20(日)へ延期
  - 24 日 (月) 特日 …7校時有 中3 総合テスト(国・理・英)
  - 25 日 (火) 特日 …7校時有 中3 総合テスト(社・数)
  - 26 日 (水) 特日 編成会議⑥ SB15:20
  - 27 日 (木) 特日 …7校時有 ◆生徒フォーラム②⇒中止
  - 28 日 (金) 特日 …7校時有 ALT 来校 推薦入試結果通知期限
  - 29 日 (土) 数検③
  - 30 日 (日) 授業参観「ふなぐや発表・学推報告会」⇒延期
  - 31 日 (月) 振替休日⇒通常登校日

\*SB[スクールバス]下校時間⇒15:20…(土、19、26・水)  
⇒17:00(土、19、26[水]以外の平日)…当面、部活:休止!!  
\*下校時間の変更等もあり得ますのでご了承ください。  
※予定行事等は、諸般の事情等で変更もあり得ます。

## 第14回「教育フォーラム」開催!!

昨年度に引き続き、本校伝統の「教育フォーラム～先輩から学ぶ～」を先月12月2日(木)の6校時に実施しました。

講師には本校第14期卒:奥原幸美さん(南星中教諭、旧姓:又吉)と第33期卒:砂川拓也さん(葉たばこ栽培農家)のお二人が快くお引き受けくださり、中学時代のエピソードや今に至るまでの体験談や苦労話等を織り交ぜながら在校生である後輩へ熱意ある言葉がけや激励の言葉等で講演を閉じました。お二人の講演後には在校生よりの質問もあり「仕事のやりがい」や「中学生の内に身につけてほしいこと」などについて両講師とも丁寧に答えてくれました。



～講師:砂川拓也さん～



～講師:奥原幸美さん～

## 『情報モラル・スマホ安全教室』開催!!

「日常生活における間違ったスマホの利用が、私生活にどのような悪影響を与えるのかを知り、携帯電話やスマホを通しインターネット端末及びSNSの正しい利用法を身につける」等を主なねらいとして先月12月9日(木)の5校時:生徒対象、6校時:保護者を対象に子どものスマホ・スマイル協議会沖縄本島:八重山地区代表の高宮城 修 氏(初っいじめパトロール隊代表)を講師にお招きし実施しました。

生徒対象には、スマホゲームのトラブル事例、盗撮トラブル・拡散被害等について法律にも触れ、被害に遭わない対処方法。スマホ画面より発せられるブルーライトの“脳や体”への悪影響や“睡眠の大切さ”等、具体的に生徒にも分かりやすく説明とをしてくれました。

保護者向けには、数名の保護者や本校職員も含めオンラインゲーム障害の状況等を踏まえ、小学校現場での「暴れる児童」の現状やデジタル・ドラッグ、ヘッドホンの長時間使用による身体への悪影響等、5校時の生徒対象に引き続き大人へも分かりやすくお話して頂きました。



～講師:高宮城さん～



～保護者対象講話～

## ☆『思春期教室(いのちのお話)』開催!!

「講話を通して、生命の尊さを知るとともに自尊感情を高め、前向きに生きようと意欲を持つ」「自分が成長する中で様々な人が自分を支えてくれていることに気づき、感謝の気持ちを持つ」「性情報が氾濫する社会の中で適切な行動をとるために必要な知識を習得させ、自分の事として性(生)について、命について考える」等を主なねらいとして、先月12月10日(金)の午後、山本文子氏(いのち咲かせたい代表)を講師にお招きし実施しました。

講話では、これまでの助産師として貴重な出産現場での体験談及び様々な出産に関わる出会い等を織り交ぜながら、ご自身の熱い気持ちを前面に打ち出した内容で生徒達の心に響いたようです。

また、大人(親)による我が子への虐待。大人社会の縮図である「いじめ」。真の友人・友達の存在。職業としての「助産師」の魅力・素晴らしさ等についても講話して頂きました。



～講師:山本文子さん～



～講師:山本文子さんへのお礼(生徒)～

## 頑張れ!!「中3:受験生」!!

いよいよ受験シーズン到来。高校入学受験の時期になり、今週初めには県立高校「推薦入試」願書受付があり、今月末には結果通知期限となっております。今年度は、昨年に引き続き新型コロナウイルスの影響があり、推薦入試面接等の“中止”が先日、県教委より発表されました。

一般入学「願書」受付が、来月2月8日(火)・9日(水)と控えており、中学3年生にとっては生徒本人もそうですが、保護者の皆さんや家族の皆さんが緊張し、不安がとれない毎日だと思います。しかし、受験当日は生徒本人の力が頼りです。焦り過ぎて深夜遅くまでの受験勉強や睡眠不足による体調不良等を起こしては元も子もありません。

これからの時期は、例年「インフルエンザ」も流行する時期ですが、現在は「新型コロナウイルス」の感染拡大も心配されますので、これまで以上の感染予防への対策「マスク着用徹底、手洗い・手指消毒、うがい」を心がけ“体調管理”をしっかりとし、各教科の先生方の力も借りながら受験勉強の“最終追い込み”へ取り組んで欲しいと思います。

中学3年生の受験生の皆さん「自分の力を信じて、最後まで頑張れ...!!」



### 【諸連絡】

※県「まん延防止等重点措置」期間中(予定1月中)の影響もあり、諸行事の変更について。

①1/30(日):授業参観日⇒延期!!

⇒1/31(月)・・・通常登校日(給食有り)

②1/24(月)～28(金)・・・先日の臨時休校を受け、中3年生の授業時数確保の為、7校時:授業を行います。